



El Comité Ejecutivo del PRC avala las candidaturas de Paula Fernández y Pablo Diestro como aspirantes a liderar el Partido en las elecciones de 2027

Miguel Ángel Revilla valora positivamente el clima de este procedimiento y recuerda el “acuerdo unánime” para mantener la unidad “como compañeros y amigos”

Santander, 04 de abril de 2025

Los miembros del Comité Ejecutivo Regional del PRC han avalado esta tarde las candidaturas de Paula Fernández y Pablo Diestro como aspirantes a encabezar la lista con la que los regionalistas concurren a las elecciones autonómicas de 2027, mientras que Javier López Estrada y Guillermo Blanco no han conseguido el 20% necesario para continuar en el proceso.

Tras no haberse alcanzado un acuerdo en el proceso de diálogo que finalizó este viernes a las 14,00 horas, el comité electoral ha procedido a la proclamación provisional de las candidaturas que ha dado lugar a la votación de avales por parte de los miembros del Ejecutivo.

El secretario general de los regionalistas, Miguel Ángel Revilla, ha dado a conocer el resultado con 78 votos emitidos, de los cuales 34 han sido para Fernández, 16 para Diestro, 15 para López Estrada y 12 para Blanco. Además, ha habido un voto en blanco.

En declaraciones a los medios, Revilla ha valorado positivamente el clima de este procedimiento “absolutamente democrático” y ha recordado el “acuerdo unánime” del Ejecutivo para mantener la unidad del Partido “como compañeros y amigos”.

Por su parte, los dos candidatos a sucederle han expresado su agradecimiento a los compañeros del Ejecutivo que les han apoyado y al comité electoral por su trabajo y han subrayado la alta participación en este “proceso histórico” en el PRC.

Ambos han resaltado la importancia de mantener la “unidad” en el Partido y han hecho un llamamiento a los dos candidatos que no han conseguido superar el corte, los miembros de los comités locales y comarcales y todos los militantes. “Ahora toca sumar para hacer un Partido unido. Aquí no sobra nadie”, han afirmado.

Proclamados los candidatos oficiales, la campaña electoral comenzará el 21 de abril y se prolongará hasta el 2 de mayo, con jornada de reflexión antes de que los militantes acudan a las urnas el día 4 de mayo.



Las votaciones se desarrollarán en cada una de las 9 comarcas en las que está estructurado el PRC, por lo que serán los comités comarcales los que decidan en qué sede se instalarán las urnas, que permanecerán abiertas entre las 10,00 y las 16,00 horas.

Esa misma tarde, una vez finalizado el recuento, se conocerá la identidad del candidato elegido para representar al PRC en las próximas elecciones autonómicas, cuya proclamación tendrá lugar en una convención programada para el 18 de mayo y abierta a todos los afiliados.